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Il Comune di Giardini Naxos rimpiazza ventiquattro vasi -fioriere sui 

pilastrini dei muretti del lungomare distrutti da atti vandalici 
  

 

Giardini Naxos - Lungomare nuovamente abbellito con le fioriere. Prima delle festività pasquali il Comune ha 

iniziato a rimpiazzare ventiquattro vasi-fioriere sui pilastrini dei muretti del lungomare presi di mira da 

vandali. Come si ricorderà i vasi erano stati distrutti, nei mesi scorsi, da parte di ignoti che si erano resi 

protagonisti di atti di gratuita inciviltà.  L'intervento in fase di completamento, sotto la direzione del geom. 

Giuseppe Cacciola dell'UTC, comprende il rimpiazzamento di ventiquattro vasi-fioriere posti sul lungomare ed 

altre nove fioriere collocati in piazza Municipio. Il Vicesindaco Carmelo Giardina che ha la delega al verde 

pubblico a tal proposito ha fatto un appello ai cittadini: "Desideriamo esortare, ancora una volta, la 

cittadinanza affinché si faccia parte attiva contro l'insensata follia del vandalismo, collaborando con le Forze 

dell'Ordine e la Polizia Municipale per individuare gli autori di questi atti indiscriminati. La tutela e la difesa 

del bene comune è un'attività che deve interessare tutti i cittadini e non bisogna permettere che si  faccia uno 

scempio del genere. La linea che intendiamo assumere in questi casi è quella della tolleranza zero, perché chi 

distrugge il patrimonio pubblico colpisce tutta la collettività e non solo l'Amministrazione Comunale. Ci 

rivolgiamo sopratutto a chi ha a cuore la nostra Città e si vuole rendere disponibile per aiutare a difenderla 

da chi invece sembra attaccarla brutalmente. Il fronte del NO alla violenza contro il bene comune deve essere 

compatto, perché alla fine chi paga è il contribuente e non è ammissibile che dopo tanti sacrifici per dare 

decoro al Paese, il tutto sia vanificato da questi atti incresciosi. L'Amministrazione Comunale ha fornito alla 

Polizia Municipale precise disposizioni per intensificare i controlli sul territorio e ha ripristinato le poche 

telecamere installate in vari punti della città, ma non basta. Mi auguro che venga messa in bilancio, per il 

2018, la risorsa finanziaria necessaria, proveniente dal risparmio sui consumi della pubblica illuminazione, 

affinché si possano realizzare un numero adeguato di impianti di videosorveglianza, oggi non più 

procrastinabile. Nel frattempo, è in corso un bando pubblico per la selezione di una società di vigilanza ed un 

bando per la individuazione di una Associazione di volontariato per la difesa dell'ambiente in generale, a 

supporto della Polizia Municipale".  
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